



« L'école est la dernière chose à fermer »

JM Blanquer Le Parisien 14 mars

Pourtant

les décisions prises en ce moment dans les départements montrent que les moyens attribués ne permettent pas de répondre aux besoins et entraînent des fermetures de classes injustifiées

La rentrée Blanquer 2021 pour la Manche c'est :

- la suppression de 33 postes dans les collèges
- la suppression d'une vingtaine dans les lycées généraux et professionnels
 - 42 fermetures de classe
- La fermeture du collège public de Sourdeval

Ces suppressions sont inacceptables tant les écarts entre les élèves se sont creusés. Le contexte actuel nécessite des moyens exceptionnels pour la réussite des élèves, la lutte contre le décrochage scolaire, les troubles liés à cette crise pandémique.

Le ministre prévoit comme si de rien n'était une visite dans la Manche pour promouvoir ses réformes

Faisons-lui entendre la voix des personnels qui subissent sa gestion erratique de la crise sanitaire, les effets de la réforme du lycée, les suppressions de moyens, l'inflation des heures supplémentaires, sa revalorisation insuffisante ...

Pour la venue du ministre

Mobilisons-nous le lundi 22 mars à 10h

Par une journée de grève et de manifestation

A Brécey

**devant le collège Pierre Aguiton de Brécey
avec banderoles, casseroles, instruments de
musique ...**

Plus que jamais, il faut des moyens

Imposons

l'annulation des suppressions de postes dans la Manche